
 

 

 

 
 
 
 

ENTREVISTA  

 
Vicegobernador de la Provincia de San Juan y Presidente de la 

Legislatura Provincial de San Juan D. SERGIO UÑAC: 

SAN JUAN Y ARGENTINA ABREN SUS BRAZOS 

PARA RECIBIR AL MUNICIPALISMO 

IBEROAMERICANO 

 

 
 

Sergio Uñac, nació en Pocito, departamento de la Provincia de San Juan, 

Argentina,  en 1970. Estudió Derecho en Córdoba donde comenzó a 

participar en política universitaria siendo dirigente de la Juventud Peronista 

Estudiantil.  

En 1994 se recibió de abogado y se dedicó a la actividad profesional en 

forma independiente hasta el año 2002.  

 

En 2003 fue elegido intendente de Pocito y re-elegido en 2007 con más del 

75% del apoyo popular. En 2011 fue elegido como Vicegobernador de la 

Provincia de San Juan y Presidente de la Legislatura Provincial de San 

Juan, cargos que ocupa actualmente.  

 

Desde su actual cargo y como un municipalista de convicción, ha asumido 

el liderazgo del evento internacional que la Unión Iberoamericana de 

Municipalistas, realizará en octubre próximo. 

 

La II Semana del Municipalismo Iberoamericano, será sin duda una 

instancia para reflexionar y compartir… un conclave para aprender y 

mejorar el trabajo que desde lo público se ofrece a la comunidad. 
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- D. Sergio,  ¿Qué significa para la Legislatura Provincial de San 

Juan liderar un evento de la magnitud que tendrá la II Semana 

Internacional del Municipalismo Iberoamericano? 
 

- Estoy convencido que el Poder Legislativo es uno de los ámbitos por 

excelencia para la reflexión y el debate de ideas.  Es además, propicio para 

operar como usina generadora de  propuestas. En este sentido, es un honor 

para este cuerpo y una responsabilidad grande que estamos dispuestos a 

tomar seguros de que es una oportunidad para fortalecer la relación 

representado -  representante y promover el pensamiento y articulación de 

nuevas herramientas para la instancia política más cercana al ciudadano, 

que son los municipios.  Esta semana Internacional del Municipalismo 

Iberoamericano será propicia para el intercambio de ideas y experiencias 

que sin dudas, enriquecerá las capacidades de todos.   

 

 - “Economía y Desarrollo Sostenible” es sin duda un tema que las 

gestiones públicas y en especial los municipios deben asumir como una 

responsabilidad prioritaria dentro de sus agendas ¿Cuál es la 

importancia que tiene para Argentina y en especial desde la tarea que 

se está desarrollando en San Juan? 

 

- Pienso que es de vital importancia. Los nuevos desafíos que el siglo XXI 

trae a las comunidades y por lógica a sus dirigentes, exigen un 

fortalecimiento del papel y las capacidades de los municipios y  la 

dinamización  de sus procesos, en la búsqueda de instancias y programas 

que permitan a los territorios gestionar la sostenibilidad del desarrollo.  Es 

un tema en el que hay que avanzar,  porque si bien se ha hecho mucho, 

resulta insuficiente aún, tanto el tratamiento teórico del tema como el 

despliegue en tierra de las estrategias planteadas con este fin.  

Quienes hemos desarrollado liderazgos comunales hemos trabajado 

fuertemente en estos términos y hoy se lo sigue haciendo, porque el rol del 

municipio ha cambiado drásticamente.  En la actualidad hay que ocuparse 

del fortalecimiento institucional municipal, pero también del fomento de la 

economía local, de la formación ocupacional, de la gestión ambiental y de 

riesgo, en un enfoque integral que armonice estas fuerzas que se 

despliegan, promoviendo la participación y el diálogo a nivel local, 

vinculando a los sectores público y privado, en la búsqueda de soluciones 

integradas para la creación de empleo y una mejor calidad de vida para 

nuestra gente. 

 

 

 

 



 

 

 

 

- Como Vicegobernador de la Provincia de San Juan y Presidente de la 

Cámara de Diputados de San Juan, invite a los gestores públicos a 

participar de los diferentes espacios que contempla la Semana del 

Municipalismo Iberoamericano. 

 

-En San Juan y en la región hay líderes gestionando gobiernos locales con 

mucha vocación, también hay muchas voluntades con ganas de trabajar en 

proyectos vinculados a esta temática por demás interesante; las 

universidades se abocan al tema, los legisladores están involucrados 

también. Estoy seguro que esta semana del municipalismo va a ser 

aprovechada al máximo por todos quienes queremos poner en valor las 

alternativas de desarrollo sostenible tras lo cual sin dudas, hay construcción 

de ciudadanía y participación.  

 

Los invito a participar en el XI Congreso Iberoamericano de Municipalistas 

y a disfrutar del clima, los paisajes, la cultura y cordialidad que ofrece la 

Provincia de San Juan.  

 

 

                                                                                                                                                            
 
 

 

 


